



夏休みも学習を頑張りました

夏休み中もレインボー教室を開設しましたが、通室した子どもたちは、夏休みの課題に一生懸命取り組みました。

夏休みは大学も休みのため、多くの学生サポーターが支援に来てくれ、子どもたちの課題を見てくれました。学生サポーターの支援もあり、夏休みの前半で課題を終えることができました。



マッチ棒クイズ

学習やスポーツ活動、ボードゲームなどを学生サポーターと一緒にしています。この日も子どもたちは新しい学生サポーターとマッチ棒クイズに挑戦していました。一例を紹介すると「『3 + 9 = 8』という間違っただけの等式をマッチ棒1本だけ動かして正しい計算にしてください」という問題です。みなさんは解けますか？挑戦してみてください。



クッキング&工作教室

7月30日にクッキングで夏野菜カレーを作りました。この日は柏原で41.2度という全国の最高気温を更新するという猛暑日でしたが、新しい学生サポーターを迎え、交流も兼ねて楽しく調理ができました。

また、8月21日には、クッキングと段ボール工作を行いました。クッキングは夏バテ予防も兼ねて前回に引き続きカレーライスを作りました。この日も学生サポーター3名が支援に入ってくれました。

段ボール工作の講師は齋藤詠空さん(高校3年)で、普段からアフタースクールなどでボランティアもされています。ちょうど実施する日の新聞にも紹介されていました。あらかじめ専用の段ボールカッターで型を取り、工作がしやすくして下さっていたので、ハサミを使わずに工作ができました。子どもたちが挑戦したのは、バラ、トランシーバー、カメラです。小学2年生から中学3年生5名が参加し、楽しい時間を過ごすことができました。

講師の齋藤詠空さん、ありがとうございました。



7月30日のクッキング



8月21日の工作教室



9月		レインボー教室
1	月	2学期始業式○
2	火	○
3	水	○
4	木	○
5	金	○
6	土	
7	日	
8	月	○
9	火	○
10	水	○
11	木	○
12	金	○
13	土	中・体育大会3校
14	日	
15	月	敬老の日
16	火	○
17	水	○
18	木	○
19	金	○
20	土	中・体育大会3校
21	日	
22	月	○
23	火	秋分の日
24	水	○
25	木	ちーたんの館○
26	金	市新人大会○
27	土	市新人大会
28	日	
29	月	○
30	火	○

たんば恐竜博物館「ちーたんの館」見学を計画

夏休み中、リニューアルされた「ちーたんの館」は大盛況だったようです。レインボー教室に通室している子どもたちも見学ができたらと思います、現在、9月25日(木)で計画中です。詳細が決まりましたら、書面にて連絡させていただきます。